



# Extracto de sesiones

---

## SESION DEL DIA 28 DE ENERO DE 1946

Bajo la Presidencia de Don José María Navas Aguirre, se reunió la Junta de Gobierno, asistiendo los Sres. D. Fausto Fuertes Moreno, Don Manuel Tol-sada Picazo, don Antonio Calahorra Bermúdez y don Julián Fernández Fernán-dez.

Previa la aprobación del acta de la sesión anterior, se estudió diversas cuestiones sobre la marcha de la construcción del edificio social, relaciona-das con la instalación de la calefacción y el seguro de incendios del edificio.

Se acordó designar a los Sres. Presidente y Secretario para que ostenten la representación de la Cámara en la reunión proyectada por la Cámara de Madrid en relación al proyecto de Ley de Arrendamientos Urbanos, y que en referida reunión se estudie lo referente al telegrama recibido de la referi-da Cámara en relación a la nota aparecida en la prensa sobre repercusión en los inquilinos de los aumentos contributivos motivados por la Ley de Bases de Administración Local.

Se acordó pedir aclaración a la Cámara de Valladolid del escrito elevado por la misma al Excmo. Sr. Ministro de Trabajo, en relación al Decreto-Ley de 30 de noviembre de 1945 sobre costas, al objeto de estudiar la adhesión de esta Cámara al referido escrito.

La Junta de Gobierno se dió por enterada de varias instrucciones sobre el papel de fianzas y de la relación de disposiciones oficiales, acordando fe-licitar al Sr. Briones, Secretario de la Junta Consultiva, por la concesión al mismo de la Medalla al Mérito en el Trabajo.

Fueron aprobadas las relaciones de Tarjetas y prórrogas del Decreto de Exención de Alquileres y la de pagos, efectuadas en el mes de diciembre.

La Junta de Gobierno hizo suyos los informes del Arquitecto de la Cá-mara sobre modificación de tarifas de fluido eléctrico para el pueblo de Val-depeñas y de suministro de agua potable para Manzanares, solicitados ambos por la Jefatura Provincial de Industria.

Asimismo quedó enterada del oficio del Ministerio de Trabajo comunican-do la aprobación por la Intervención General de los Presupuestos de la Cá-mara para 1946.

Fueron conocidos también varios asuntos relacionados con la Mutualidad de Empleados referentes a los sellos de la Mutualidad, jubilaciones y pen-sionistas.

Fué estudiado el estado de recaudación obtenida en el ejercicio anterior, aprobándose el mismo y viendo con satisfacción el porcentaje obtenido.

A propuesta del señor Presidente se acordó elevar telegrama de adhesión a S. E. el Jefe del Estado con motivo de la campaña antiespañola realizada en el extranjero.